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为什么股票卖出以后要留100股_股票全部卖出和留下100
股是一样的吗-股识吧

一、卖股时留100股是好是坏？

假如你后续还想买入该股票，并且想在持仓里面一目了然的看出该股票所有操作总
的盈亏，那么可以留一百股，这样在软件持仓里面就能保留对该股所有操作的盈亏
数据，以后再买入后也很方便看出对该股票的所有操作的盈亏情况。
如果不是打算后续再买入，就没有必要留100股。

二、为什么股票里面一手要定为100股

所谓「手」(Lot),即每次买卖的最起码股数。
其实，「手」的出现，某程度是因为不同股票的每手单位并非一致。
例如：汇丰控股（ 0005 ）每手为 400 股恒生银行 (0011) 每手为 100 股，长实 (0001)
每手则为 1,000 股等。
而当投资者买卖股票时，很多时候亦会以「手」作买卖的指引，例如购入 5
手汇控，又或卖出 10 手恒生等。
当投资者买卖股票时，股数切记要以每手作计算，因为如果股数不足一手的话便会
成为碎股，而碎股一般是需以低于市价盘才可沽出。
换言之，投资者所收的金额将会减少。
因此，每次买卖应以足一「手」股数进行，(文章来源：股市马经
http://www.goomj.com)以免造成不必要的亏损。
不过，有趣的是，美国投资市场是可以进行碎股买卖的，投资者不需以「手」数作
买卖单位，而可以随意买入不同股数的股份，例如 1 股 IBM ，或 17 股微软等。
除了「手」之外，对部分「仙子股」，投资者会好以「球」 (Million Share)
向经纪落盘。
在股场中，所谓「球」，是指一百万股股票，故此每买入一「球」，即表现购入一
百万股，而这种情况通常会出现在一些低价股中，因为即使买入一「球」，但由于
股价太低 ( 以一仙的股份为例，以一「球」计总金额亦不过是一万元 )
，实际上所动用的资金亦不会太多。
另外，要注意的是，假如阁下要大手买入价值一百万元的股份，例如汇控 (0005)
，购入股数最多约是 10,400 股（以汇控股价 95
港元计），在落盘前便要清楚向经纪说明，想买入的是价值 100 万元的汇控，即
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10,400 股 (26 手 ) ，而非一「球」汇控，因一「球」汇控所需动用的金额将达 9,500 
万元！当然，由于涉及金额过大，证券行亦会在衡量风险的情况下才会决定是否帮
客户下单，但投资者亦要小心，以免因「落错盘」（意即下错单）而招致损失。

三、股票全部卖出和留下100股是一样的吗

股票全部卖出和留下100股不是一样。
全部卖出，持仓数据就会在晚上的时候清空。
留了100股，该股票的买卖数据不会清空，会反映在这100股里。

四、卖股票留100股有什么好处

没有好处。
可能各人观点不同，理由如下：1、虽然留了100股可以知道总的盈利亏损，但意义
不大，看到亏本心情不会好，看到赚钱往往不在意导致盈利缩水。
2、有股就有念想，亏了还想补，赚了没卖光就不是赚。
结果影响最大盈利效应。
3、炒股个数亦少不宜多，少了有时间深入分析个股赚钱效应，多了谁的脑袋也不
够用，想晕了草率出招有时会死的很惨。
4、留的股票多了积少成多占用现金流，炒股没钱是最心焦的。
这不是存银行不会有利息。
着急了卖不会有好价钱。
5、炒股不是谈恋爱始终如一，而都是喜新厌旧追波逐流，黄脸婆总在跟前哪有机
会招蜂引蝶？

五、股票全部卖出和留下100股是一样的吗

股票全部卖出和留下100股不是一样。
全部卖出，持仓数据就会在晚上的时候清空。
留了100股，该股票的买卖数据不会清空，会反映在这100股里。
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六、卖股时留100股是好是坏？

假如你后续还想买入该股票，并且想在持仓里面一目了然的看出该股票所有操作总
的盈亏，那么可以留一百股，这样在软件持仓里面就能保留对该股所有操作的盈亏
数据，以后再买入后也很方便看出对该股票的所有操作的盈亏情况。
如果不是打算后续再买入，就没有必要留100股。

七、卖出股票时，也要100股吗

虽然买股票都是100的倍数，但为什么会出现少于100的股票数目呢？解释如下：你
买入时都是100的倍数买入股票，但是当有些股票派股时，如10派0.6，很容易就出
现了不是整数的形式，如100股经过10派0.6就变成106股。
还按照上面的例子，如果你有106股，你想卖出股票就要在卖出的数字栏里输出106
就可以了。
同理如果你想卖出6股就输入6，就可以卖出少于100股。

八、卖股票留100股有什么好处

没有好处。
可能各人观点不同，理由如下：1、虽然留了100股可以知道总的盈利亏损，但意义
不大，看到亏本心情不会好，看到赚钱往往不在意导致盈利缩水。
2、有股就有念想，亏了还想补，赚了没卖光就不是赚。
结果影响最大盈利效应。
3、炒股个数亦少不宜多，少了有时间深入分析个股赚钱效应，多了谁的脑袋也不
够用，想晕了草率出招有时会死的很惨。
4、留的股票多了积少成多占用现金流，炒股没钱是最心焦的。
这不是存银行不会有利息。
着急了卖不会有好价钱。
5、炒股不是谈恋爱始终如一，而都是喜新厌旧追波逐流，黄脸婆总在跟前哪有机
会招蜂引蝶？
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